

**CONSEIL CONSULTATIF DES JURASSIENS
DOMICILIÉS À L'EXTÉRIEUR****Projekt des CCJE: Stars von heute und von morgen ("STARS")****1. Ziel und Strategie**

Förderung einer multikulturellen Öffnung zwischen den Jugendlichen der Regionen Basel und Jura. Abbau der sprachlichen und kulturellen Schranken und Verbesserung der beruflichen Erfolgchancen der „Stars von morgen“.

2. Anlass

In einen lockeren und geselligen Rahmen präsentiert eine hochkarätige Persönlichkeit ein aktuelles Thema und verdeutlicht dabei die Kraft des gelebten Multikulturalismus.

3. Inhalt

Multikulturalismus als Erfolgsbasis in einer sowohl wissenschaftlich offenen Gemeinschaft, als auch in einer wirtschaftlich globalisierten und durch Konkurrenz geprägten Arbeitswelt. Aspekte wie Unternehmungsgeist, Risikobereitschaft, technische Innovationen, sportliche Herausforderungen und kulturelle Belange werden ins Feld geführt.

4. Teilnehmende (~180 Personen)

- **Schülerinnen und Schüler** der Stufe Gymnasium bzw. Berufsmatur am Ende ihrer Ausbildung (in der Entscheidungsphase zwischen Tertiärausbildung und Arbeitsmarkt), welche bereit sind, sich in einem offenen Forum aktiv einzubringen und der Diskussion mit Teilnehmenden des anderen Kulturkreises positiv gegenüberstehen.
- Eine hochkarätige **Persönlichkeit**, die über die Wichtigkeit des gelebten kulturellen Pluralismus berichtet und gerne in den freien Dialog mit den Jugendlichen tritt.
- **Begleitende** Personen: Professoren, kantonale Behörden, CCJE.

5. Finanzierung

Unterstützung durch den Kanton Jura, ehrenamtliche Arbeit der Mitglieder des CCJE.

6. Forum 2010

- 21. September 2010, im Lycée cantonal, Porrentruy, 14.30 bis 18 Uhr
- Apero mit allen Beteiligten

7. Projektorganisation

Diesjähriges Forum ist durch die folgende Projektgruppe geleitet:

- Projektleiter: André Herrmann, Berater in Basel, Mitglied CCJE
- René Dosch, Professor und Beauftragter für die Plattform Jura-Hochschule der Nord-West Schweiz
- Szenario: Fabien Crelier, Professor in Fribourg und Mitglied CCJE, zusammen mit den Lehrkräften der engagierten Schulen
- Moderation: Pierre-Alain Cattin, Leiter des Lycée cantonal, Porrentruy

Nicolas Guenin, Sekretär des CCJE